



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”



**NOTA DE PRENSA N°16- 2018 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.**

**PORFIRIO MEDINA “CENTRO GENÉTICO SERÁ EL PRIMERO EN SU TIPO A NIVEL NACIONAL”**

Esta mañana el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez colocó la primera piedra para la construcción del Centro Genético, que forma parte del gran proyecto ganadero que estará presente en 90 distritos de la región.

La autoridad regional señaló que el propósito de este ambicioso proyecto es convertir a Cajamarca en la primera potencia lechera y ganadera del Perú.

Entre las mejores propuestas de este proyecto, definitivamente es la construcción del Centro Genético que contará con un moderno banco de semen y trasplante de embriones, una planta procesadora de nitrógeno, instalaciones para reproductores y terneraje, además de un área de investigación e informática.

El centro genético será el primero en su tipo a nivel nacional. Allí se planea desarrollar semen sexado; es decir, el productor elegirá si la cría será hembra o macho con una efectividad del 96%.

Otro aspecto importante, es que el banco de semen dará sus servicios a través de postas de inseminación, ubicados en toda la región. “Todas las vacas intervenidas serán registradas con aretes con microchips que permitirán un monitoreo constante de su desarrollo”, sentenció el gobernador regional de Cajamarca.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 07 de marzo del 2018**

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR. PP**